Turnerbund Jahreshauptversammlung 2011

Der 1. Vorsitzende Hans Schadenfroh begrüßte die in der Stangenberghalle erschienenen Ehrenmitglieder und Mitglieder.

In einer Trauerminute wurde der verstorbenen TB-Mitglieder Johanna Krieger, Wilhelm Jeck und Dieter Schäfer gedacht, ehe der 1.Vorsitzende gemäß der Tagesordnung das Protokoll der letztjährigen Versammlung verlas.

In seinem Jahresbericht bedankte sich Hans Schadenfroh zunächst für das Engagement aller Übungs- und Abteilungsleiter, sowie den Mitgliedern des erweiterten Vorstandes und der Redaktion von TBpublick. Ein Dank galt auch allen Helfern beim "Tag des Gastes", welcher für den Verein der Darstellung und Imagepflege dient. Wie angekündigt stellte sich er nach 17 Jahre in der Vorstandschaft nicht mehr zur Wahl und bedankte sich bei allen, die ihn unterstützt haben und wünschte dem Verein eine erfolgreiche Zukunft.

Die Berichte der Abteilungen eröffnete Sieglinde Ihrig für Handball, die berichtete, dass wieder eine B-Jugend und eine E-Jugend- Mannschaft gemeldet wurden .Mangels Helfer konnte nicht am "Tag des Gastes" und am Weihnachtsmarkt teilgenommen werden.

Daniel Ritter für Leichtathletik teilte mit, dass der Turnerbund aus der LG Neckargemünd ausgestiegen ist, da nur noch wenige Mitglieder dort trainieren. Die Kinder- und Schülergruppen, sowie der Lauftreff sind gut besucht.

Die Tennisplätze werden in diesem Jahr wieder von einer Firma aufgearbeitet, wie Liesel Runz berichtete. Seit Januar gibt es mit Horst Folda einen neuen Abteilungsleiter und man wünscht sich einen regen Spielbetrieb. Es wurde wieder eine Jugendmannschaft gemeldet, außerdem fand ein Tenniscamp und ein Turnier statt.

Die Abteilung beteiligte sich wieder mit einem Sekt- und Weinstand am "Tag des Gastes".

Für die Abteilung Turnen berichtete Daniela Albert. Zu Zeit gibt es 19 Gruppen, die von 20 Übungsleitern und Helfer betreut werden, Neu ist eine Pilatesgruppe und Seniorenturnen. Neben Kinderfastnacht, Sommertagszug, 1.Maiwanderung und Nikolausfeier, nahm die Abt. auch wieder am "Tag des Gastes" teil.

Für Volleyball teilte Matthias Merscher mit, dass die Mitgliederzahl immer mehr abnimmt. Es trainiert noch eine Herrenmannschaft, eine Freizeitgruppe und die weibliche Jugend. Sehr engagiert war die Abt. beim "Tag des Gastes".

Mitgliedswartin Christine Hach, berichtete von einer etwa gleich bleibenden Mitgliederzahl. Auch sie wird nicht mehr für das Amt zur Verfügung stehen. Hans Schadenfroh bedankte sich bei ihr mit einem Blumenstrauß.

Es folgten die Ausführungen von Kassenwartin Heiderose Teynor, die von einem leichten Plus in der Vereinskasse berichten konnte.

Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen, so dass Peter Stoll die Entlastung vom Gesamtvorstand vornehmen konnte, die auch einstimmig erfolgte.

Vor den anschließenden Neuwahlen bedankte sich 2. Vorsitzende Annemarie Bruder bei Hans Schadenfroh für seine 17 jährige Tätigkeit im Vorstand, davon 14 Jahre als 1. Vorsitzender. Auf Beschluss des engeren Vorstandes wurde H. Schadenfroh zum Ehrenvorsitzenden des Turnerbundes ernannt. Er erhielt eine Urkunde und ein Präsent. In dieser Funktion hat er Sitz und Stimme im erweiterten Vorstand.

Bei den anschließenden Neuwahlen wurden folgende Personen jeweils für 2 Jahre gewählt.

1.Vorsitzender Gerhard Funck Schriftführerin/Pressewart: Simone Mätze Mitgliedswartin: Monika Herion

Kassenprüfer: Christel Warnatz (1 Jahr)

Rainer Stutz

Beisitzer: Karina Fath

Dieter Ebert

Der neue 1. Vorsitzende Gerhard Funck bedankte sich für das Vertrauen der Mitglieder zu seiner Wahl. Sein Anliegen für die Zukunft ist die Weiterentwicklung der bisherigen Angebote, die Dachsanierung und die Aktualisierung der Homepage.

Vereinsehrungen beim Turnerbund 1904

Im Rahmen seiner diesjährigen Mitgliederversammlung am 18.03.2011 lud der Turnerbund in die Stangenberg-Halle ein, um langjährige Treue zum Verein zu würdigen.

Der 1.Vors.Hans Schadenfroh ehrte zusammen mit der 2.Vors. Annemarie Bruder folgende verdiente TB-Mitglieder mit Urkunde bzw. Vereinsnadel:

Für 25-jährige Mitgliedschaft im Verein:

Lars Engelhardt, Karina Fath, Dirk Frere, Rita Gärtner, Jürgen Hansen, Suhi Lugert, Carmen Ritter, Joachim Seibert, Maximilian Vollmer.

Für 40 Jahre:

Eckart Breisch, Rainer Engelhardt, Wolfgang Kern, Heribert Komarek, Harald Layer, Meike Lorenz, Peter Stoll, Dieter Weiß.

Für 50 Jahre:

Walter Lugert, Klaus Mühlehner, Werner Wild

Für 60 Jahre:

Inge Bax, Ilse Krieger

Für ihre langjährige Mitgliedschaft und ehrenamtliche Tätigkeit im Verein wurden zu **Ehrenmitgliedern** ernannt:

Werner Wild und Karlheinz Hoth



A. Bruder